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首届光伏技术进展高峰论坛在我校举行
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5月30日，“燕赵高层科技论坛”系列活动之第一届光伏技术进展高峰论坛在我校举行。

该论坛由河北省科学技术协会主办，河北省物理学会、河北大学、河北省光伏技术协同创新

中心承办。 

国务院参事、中国可再生能源学会理事长石定寰，河北省科协主席许顺斗，中国可再生能

源学会副理事长、光伏专委会主任、南开大学电子信息与光学工程学院院长赵颖以及业内各

界十多位专家学者出席了论坛。校长傅广生出席论坛并在开幕式上致辞，副校长王凤鸣主持

了开幕式，物理科学与技术学院师生100余人参加了论坛，聆听了专题学术报告。 

本次论坛致力于促进科研机构和行业企业之间的学术交流和深度合作，采取专题报告和圆

桌讨论会的形式，就太阳电池、固体发光和光电材料与器件领域的前沿问题进行了深入交流

与探讨。论坛的举办，对形成光伏技术、固体发光技术和光电材料与器件的研发和产业化同

盟，加快论坛内部技术联盟的技术研发进度，提升光伏新技术的研发和产业化速度，必将产

生积极的推动作用。 

                                                                                                                          （新闻中心供稿） 

     

 


